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経営審議会開催日 意見及び対応等 

 

平成２６年９月９日 

 

＜京都和食文化研究センターの設置について＞ 

○この学部を出る学生はどういう学生に育てようとして

いるのか。 

→想定しているのは、和食に関わるジャーナリスト、

旅館等の観光分野でプロデュースをする専門家やコ

ーディネーター。民間企業の場合もあれば、場合に

よっては市町村など自治体の公務員として観光等で

活躍するような人材を想定している。さらには、国

際的な場面で日本の伝統的な食文化を正確に発信で

きる人材を育てたいと考えている。 

 

＜平成 26年度（４－７月）診療実績について＞ 

○予約診療の待ち時間は他の病院と比べてどうか。 

→他の病院と比較というのは難しいのだが、診療科に

よりかなりばらつきがある。長いところでは何時間

単位で待つというケースもあれば、比較的スムーズ

な科もある。待ち時間が長いというのはそれだけ外

来の患者さんが多いためだが、高度急性機能、特定

機能病院として外来患者さんの数はある程度少なく

していくことになる。 

 


